
Pièces 4 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 14795624

Prix 649 000 €

Les Angles
Maison à vendre (30133)
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Villa vendue meublé. Situé entre saze et rochefort du gard, dans un milieu naturel, à

10  minutes  d'avignon  et  de  la  gare  tgv.  Cette  villa  contemporaine,  vendue

entièrement  meublé,  d'une  surface  de  140  m²  et  de  plain-pied  propose  une  très

lumineuse  pièce  à  vivre  de  70  m²  environ  avec  sa  cuisine  ouverte  et  entièrement

équipé, une buanderie, trois chambres, une salle de bain avec bain et douche et un

toilette  séparé.  Aux  normes  rt  2020,  elle  bénéficie  d'un  confort  et  d'une  qualité

irréprochable.  Le  jardin  de  1000  m²  entièrement  aménagé  reçoit  une  piscine

chauffé, un jacuzzi et un terrain de ...

Located between saze and rochefort du gard, in a natural environment, 10 minutes

from avignon and the tgv station. This contemporary villa with a surface area of 140

Mã‚â² and on one level  offers a very bright living room of approximately 70 Mã‚â²

with  its  open  and  fully  equipped  kitchen,  a  laundry  room  ,  three  bedrooms,  a

bathroom with bath and shower and a separate toilet. Meets rt 2020 standards, it

benefits  from  impeccable  comfort  and  quality.  The  fully  landscaped  1000  m²

garden  has  a  heated  swimming  pool,  a  jacuzzi  and  a  bowling  green.  This  villa  is

sold fully furnished, estimated value ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER
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